

久屋小だより

大田市立久屋小学校
令和7年10月
(校長 山本孝志)

10月18日に運動会を行いました

今年度は、暑さを避けるため、例年よりも1か月程度、開催時期を遅らせました。それによって、屋外で本番と同じ形で練習することができ、子供たちは、見通しをもって当日に臨むことができました。

この日は、朝から天気が不安定で、降雨を心配しながらのスタートでしたが、ほぼ雨の影響はなく、後半は青空の下で実施することができました。

5・6年生のリーダーシップも、1~4年生のフォローワーシップも、本当にすばらしかったです。まさに、全員で創り出した、子供たちの手づくりの最高の運動会でした。

保護者のみなさん、地域のみなさん、運動会の取組に対しましてご理解ご協力をありがとうございました。当日も、子供たちに声援を送ってください本当にありがとうございました。みなさんに見守られて久屋の子供たちはがんばりました。



5年生 宿泊体験学習

10月2日、3日に三瓶青少年交流の家で宿泊体験学習を行いました。長久小、川合小との3校連合による学習です。三瓶登山、炊飯活動などを通して、仲間との交流を深めたり、自然とふれあったりすることができ、充実した2日間を過ごしました。



<2025/10/2 三瓶山山頂にて>

各学年の活動より

【1・2年生】 9/30 いもほり
地域の方にお世話になりました。



【3年生】 10/2 福祉についての学習
福寿園の方のお話を聞きました。



【4年生】 10/23 邑智クリーンセンター見学
ごみの最終処理について学習しました。



【5・6年生】 10/22 銀山学習
大久保間歩等を見学しました。



活動の様子はホームページでも紹介しています。